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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
CONSEJEROS DEL IEQ RESPETARÁN LA DECISIÓN DEL NUEVO CONSEJERO ELECTORAL 
Por Redacción 
Consejeros  del  IEQ  respetarán  la  decisión  y  tiempos  de  la  legislatura  para  el  nombramiento  del  nuevo  consejero 
electoral.  Consejeros  del  IEQ  respetarán  la  decisión  y  tiempos  de  la  legislatura  para  el  nombramiento  del  nuevo 
consejero electoral. El consejero Presidente del IEQ, José Vidal Uribe Concha, indicó que estarán a la espera de nuevas 
noticias, pues aún no se  les ha dado ninguna notificación hasta ahora. Estaremos a  la respuesta que nos de  la propia 
Legislatura del Estado, nosotros no somos la instancia para llamar al suplente  el artículo 63 es claro, de quién debe ser la 
autoridad responsable en este caso la Legislatura del Estado para incorporar a este compañero para un término con los 7 
consejeros electorales. Después de la entrega  del escrito ante la Legislatura del estado de Carlos de los Cobos pidiendo 
licencia definitiva,  señaló que  según en  término del  artículo 63  señala que debe  ser  abordado en  su  totalidad por la 
Legislatura. Vidal  Uribe  Aseguró  que  no  ha  afectado  en  lo  absoluto  ya  que  los  trabajados  han  sido  desahogados  de 
manera general, supliendo Alfredo Flores Ríos las sesiones a tratar para que no se atrasen las tareas. 
http://rrnoticias.mx/reader.php?id=15787 
 
OPINIÓN 
ESCENARIO ELECTORAL  
Por Yolanda Elías Calles Cantú, Consejera Electoral del IEQ 
LA CALIFICACIÓN DE LA ELECCIÓN PRESIDENCIAL EN MÉXICO. México  es un país  sui  géneris  en materia  electoral; 
tenemos  un  sistema  avanzado  y  de  vanguardia  en  las  instituciones  que  organizan  los  comicios.  Transitamos  de  un 
sistema  de  auto  calificación  de  elecciones,  es  decir,  las  propias  cámaras  del  Congreso  se  continúan  en  colegios 
electorales para calificar los resultados, tanto de ellos mismos, como la Presidencia de la República. Los siglos XIX y XX 
dan  cuenta  de  la  lucha  cruenta  entre  bandos  políticos,  caudillos,  institucionalización  de  la  Revolución  Mexicana,  y 
finalmente, el dominio hegemónico de un partido como bien lo ha dicho el politólogo italiano Giovanni Sartori. (C p. 4) 
 
COMIENZAN A DESPINTAR LAS BARDAS 
Por Gustavo López 
Luego de recibir la notificación por parte del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), la Secretaría de Servicios Públicos 
Municipales comenzó a realizar las pintas de las bardas que contienen alguna propaganda del pasado proceso electoral, 
indicó el titular de dicha dependencia, José de la Garza Pedraza: “fue una notificación muy diferente a la que recibimos 
del IFE sí nos señaló con toda precisión en dónde estaba la mampara, en que calle, e inclusive de qué partido y el IEQ 
pues no, simplemente nos lo dejó de manera genérica y estamos más que levantando un inventario, haciendo el trabajo 
y se va tomando un registro”. (C p. 7) 
 
LIMPIA DE BARDAS 
Por Heidy Wagner Laclette 
El  titular  de  la  Secretaría  de  Servicios  Públicos  Municipales,  José  de  la  Garza  Pedraza,  anunció  que  a  petición  del 
Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ)  desde  la  semana  pasada  cuadrillas  de  trabajadores  llevan  a  cabo  labores  de 
limpieza de bardas en las 7 delegaciones de la capital, Ante lo cual advirtió, el municipio realiza un inventario sobre la 
cantidad y ubicación de esta publicidad debido a que serán los partidos políticos los encargados de sufragar ese gasto. 
En entrevista informó desde el fin de semana pasado esta dependencia inició con el borrado de propaganda política en 
bardas  en  diversas  colonias  y  comunidades  de  las  7  comunidades,  a  petición  del  IEQ,  lo  cual  dijo  está  siendo 
contabilizado porque serán los partidos los que deberán pagar por este servicio al municipio de Querétaro. (DQ p. 5) 
 
A PETICIÓN DEL IEQ, MUNICIPIO RETIRARÁ PROPAGANDA DE CANDIDATOS LOCALES 
Por José Morales 
El IEQ pidió a servicios públicos municipales de Querétaro pintar bardas y retirar carteles. Personal de la secretaría de 
Servicios  Públicos  municipales  de  Querétaro  iniciará  este  13  de  agosto  el  retiro  de  propaganda  política  de  los 
candidatos  locales en la pasada elección, toda vez que ya fue retirada la que correspondía a candidatos federales por 
petición del Instituto Federal Electoral (IFE), manifestó el titular de servicios públicos,  José de la Garza Pedraza. Y es 
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que  hasta  hace  unas  semanas  únicamente  se  había  recibido  la  petición  del  IFE  para  retirar  propaganda  de  sus 
candidatos,  mientras  el  Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ)  no  había  pedido  retirar  propaganda  de  candidatos 
locales, situación que ya fue requerida. “Ya no están, se retiraron todas, aquí la participación nuestra fue con el Instituto 
Federal Electoral;  sin  embargo,  el  Instituto Electoral de Querétaro  ya  envió un oficio a  la dependencia municipal para 
solicitar el retiro de  la propaganda y  la dependencia ya  se alista para  iniciar con esto a partir de  la próxima  semana”, 
subrayó el  Secretario. Mencionó que  se  tiene hasta el 31 de agosto para el  retiro de propaganda a nivel  local,  y que 
realizarán un inventario de lo retirado,  indicando a qué partido pertenece; esto con el fin de hacer un cargo económico 
al partido a través del IEQ. “Estamos ahorita haciendo el análisis correspondiente para ver de qué se trata, de qué tamaño 
es  el  impacto  y  ahí  sí  empezaremos  a  trabajar  nosotros;  es  decir,  saber  cuántas  bardas,  cuántos  anuncios,  cuántos 
espectaculares hay. El IEQ ya nos conmina a que estemos haciendo el retiro de todo esto“, aseveró. Finalmente  apuntó que 
se  podría  reciclar  la  propaganda  política,  esto  en  el  caso  de  papel  y  plástico,  y  con  los  anuncios  en  bardas  y  casas 
particulares, será decisión de los dueños el quitarlos o no. 
http://codiceinformativo.com/a‐peticion‐del‐ieq‐municipio‐retira‐propaganda‐de‐candidatos‐locales/ 
 
RETIRAN 40 BARDAS CON PROPAGANDA POLÍTICA 
Por Patricia Vázquez  
Hasta  el momento,  han  sido un  total  de 40 bardas  las que  se han pintadas  en  el municipio  capitalino para  cubrir  la 
propaganda  política  que  dejaron  los  pasados  comicios  electorales,  informó  el  secretario  de  Servicios  Públicos 
Municipales,   José  de  la  Garza  Pedraza,  quien  señaló   que  como  expectativa  se  busca  cubrir  al  menos  500  de  estos 
espacios. 
http://plazadearmas.com.mx/web/category/local/page/3 
 
RETIRAN PROPAGANDA DE PARTIDOS 

Por Liliana Gutiérrez 

Personal de la Secretaría de Servicios Municipales ha quitado propaganda política del pasado proceso electoral en casi 
40 bardas de la capital, además de cerca de 38 espectaculares. El titular de la dependencia,  José de la Garza Pedraza, 
dijo que de acuerdo con la notificación del Instituto Federal Electoral (IFE) y del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) 
los trabajos han iniciado en las delegaciones de la ciudad. (AM p.7) 
 
QUERÉTARO: CONTINÚAN PROTESTAS DE PANISTAS DE SJR 
Por Iván Aldama Garnica 
Querétaro, Qro.‐ Ahora se manifestaron en las instalaciones del Instituto Electoral de Querétaro. Decenas de panistas de 
San Juan del Río se concentraron en las instalaciones del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) para mostrar su rechazo 
contra el supuesto fraude electoral en dicho municipio. Este acto formó parte de la serie de acciones de “resistencia civil 
pacífica” que los panistas decidieron emprender luego de que el Consejo Distrital X del IEQ le entregó al candidato del 
Partido Revolucionario  Institucional  (PRI),  Fabián Pineda Morales,  la  constancia de mayoría que  lo acredita  como el 
alcalde  electo,  a  pesar  de  que  –acusan–  hubo  serias  irregularidades  el  día  de  la  jornada  electoral.  El  grupo  de 
manifestantes,  encabezado  por  el  candidato  de  Acción  Nacional  a  la  alcaldía  de  San  Juan  del  Río,  Roberto  Cabrera 
Valencia,  arribó  a  las  oficinas  centrales  del  IEQ,  ubicadas  en  avenida  Las  Torres  #102,  Residencial  Galindas,  en  el 
municipio de Querétaro. “No al fraude electoral en SJR”; “¡¡TRABAJO EFICIENTE!! CONSEJO DISTRITAL X; y “REPUDIO 
AL  FRAUDE ELECTORAL!”,  fueron  algunos  de  los  reclamos  que  se  leían  en  las mantas  y  pancartas  que  los  panistas 
llevaron a las puertas del IEQ. Mientras transcurría esta manifestación, legisladores panistas de todo el país, así como 
los presidentes estatales del partido blanquiazul sostenían un encuentro en la ciudad de Querétaro. La protesta de los 
panistas de San Juan del Río en las oficinas del IEQ, se suma a la que en días pasados realizaran en puentes peatonales 
ubicados en vialidades como la carretera 57; la Avenida Constituyentes; el Bulevar Bernardo Quintana y la Avenida 5 de 
Febrero. Cabe recordar que el PAN impugnó los resultados de la elección del 1 de julio en San Juan del Río, mismos que 
por ahora le dan una ventaja de 888 votos (43,990 contra 43,102) al candidato del PRI, Fabián Pineda Morales. Por el 
momento, el caso se discute en la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia de Querétaro. 
http://www.libertaddepalabra.com/2012/08/queretaro‐continuan‐protestas‐de‐panistas‐de‐sjr/ 
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PROCESO ELECTORAL 
 
TELEGRAMA CIUDADANO ¿PARA QUIÉN? 
Por María Isabel Martínez Rocha* 
El  IFE  promovió  por  primera  vez  –en  el marco  de  un  proceso  electoral–  la  participación  ciudadana  a  través  de  un 
ejercicio nuevo e innovador denominado Telegrama Ciudadano (TC) que involucró a la población joven y adulta. Dado 
que Querétaro realiza elecciones coincidentes, el IFE y el IEQ acordaron aplicar conjuntamente el TC a partir del 30 de 
abril y hasta el 20 de junio del 2012. El TC buscó difundir entre la ciudadanía la importancia de ejercer su derecho al 
voto,  se  la  invitó  para  que  en  la  aplicación  de  su  ejercicio  detectará  las  principales  necesidades  para  exponerlas  a 
sus futuros gobernantes. Las y los ciudadanos participantes reflexionaron sobre 8 asuntos públicos: educación, trabajo, 
vivienda, medio ambiente,  cultura,  justicia,  seguridad y  salud. Opinaron sobre  la  forma más adecuada de atenderlos, 
propusieron  una  solución  concreta  al  problema  que más  les  preocupa.  Y  ampliando  su  comprensión  de  los  asuntos 
urgentes  para  la  sociedad,  eligieron  apoyar  el  cumplimiento  de  los  derechos  humanos  de  grupos  en  situación  de 
exclusión y discriminación en el país, pidiendo que el próximo Gobierno atienda  las  recomendaciones que el Estado 
mexicano  ha  recibido  de  los  organismos  internacionales  de  derechos  humanos.  En  el  TC  participaron  1,  700,000 
ciudadanas y ciudadanos en todo el país, sus voces arrojaron  los siguientes resultados: Aprobar presupuesto público 
suficiente  para  la  educación.  Atender  la  seguridad  pública  creando  leyes  y mecanismos  que  hagan  que  se  cumplan. 
Hacer  más  eficiente  la  administración  de  Recursos  Públicos  para  generar  fuentes  de  trabajo.  Cuatro  de  cada  cinco 
participantes apoyaron la solicitud de que las y los gobernantes, realicen todas las medidas necesarias para que sean 
generalizados los derechos humanos de las personas pertenecientes a grupos de alta vulnerabilidad social, respetando 
los  instrumentos  internacionales  en materia de derechos humanos. En Querétaro participaron 20,  430  ciudadanas y 
ciudadanos,  quienes  dicen  a  sus  próximos  gobernantes  que  los  temas  y  propuestas  de  solución  más  relevantes  a 
atender  son:  Educación  (mediante  la  aprobación  de  presupuesto  público  suficiente);  Seguridad  (con  la  creación  de 
leyes  y  mecanismos  para  hacerlas  cumplir);  y  Trabajo  (al  hacer  más  eficiente  la  administración  de  los  recursos 
públicos).  Para  las  y  los  jóvenes  los  3  temas  más  relevantes  y  las  acciones  a  realizar  son:  Educación  (aprobar 
presupuesto  público  suficiente);  Seguridad  (crear  leyes  y  mecanismos  para  hacerlas  cumplir),  y  Trabajo  (Aprobar 
presupuesto  público  suficiente).  Los  3  temas  más  relevantes  y  acciones  a  realizar  para  la  población  adulta  son: 
Educación  (aprobar  presupuesto  púbico  suficiente),  Seguridad  (crear  leyes  y mecanismos  para  hacerlas  cumplir);  y 
Trabajo (Hacer más eficiente  la administración de los recursos públicos). Para la población adulta mayor los 3 temas 
más  relevantes  son:  Trabajo  (Aprobar  presupuesto  público  suficiente);  Educación  (Hacer  más  eficiente  la 
administración de los recursos públicos), y Seguridad (programas de Gobierno que sean incluyentes y respetuosos de 
los derechos humanos). El que quiera oír que oiga, el que quiera ver que vea lo que está pasando en medio de un pueblo 
que empieza a despertar, a caminar y a pedir rendición de cuentas. 
*Consejera Local y Presidente de la Comisión de Capacitación y Organización Electoral del Consejo Local del Instituto 
Federal Electoral, Querétaro 2011‐2012. 
http://www.libertaddepalabra.com/2012/08/telegrama‐ciudadano‐para‐quien/ 
 
INVITA IFE A MUJERES A CONCURSO NACIONAL 
Por Aimée Pacheco 
Con el objetivo de impulsar el liderazgo político de las mujeres, e incentivar su participación en los asuntos públicos, el 
Instituto  Federal  Electoral  IFE,  abrió  la  convocatoria  del  Concurso  Nacional  de  Organizaciones  de  la  Sociedad  Civil 
2012‐2013.  La  convocatoria  está  dirigida  a  organizaciones  mexicanas  de  la  sociedad  civil,  que  tengan  probada 
experiencia  en  el  desarrollo  de  proyectos  con  enfoque  de  género,  en  los  campos  de  formación,  investigación, 
capacitación o incidencia, para impulsar el ejercicio de derechos en condiciones de igualdad. (DQ p.7) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
NOMBRA EL PAN LÍDER DE BANCADA 
Por Redacción  
El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en Querétaro,  José Luis Báez Guerrero, designó a Guillermo Vega 
Guerrero  como  coordinador  del  Grupo  Parlamentario  del  PAN  para  la  LVII  Legislatura  local. 
El  dirigente  estatal  señaló  que  este  nombramiento  se  realizó  atendiendo  a  lo  dispuesto  por  nuestra  normatividad 
interna con la consulta prevista a los integrantes del Grupo. 
http://plazadearmas.com.mx/web/nombra‐el‐pan‐lider‐de‐bancada 
 
NAVA ESTÁ ATENTO A LA DECISIÓN DEL ALBIAZUL 
AFIRMA NAVA ESTAR ATENTO A LA DECISIÓN DEL ALBIAZUL 
Por Alejandro Caballero Ramos 
El diputado local electo, Luis Bernardo Nava Guerrero, señaló para PLAZA DE ARMAS que él está a la espera de lo que 
decida su partido y su presidente José Luis Báez Guerrero, esto ante la designación de quién será el nuevo coordinador 
de los diputados del PAN en el Congreso local, decisión que se dará a conocer en las próximas horas. Nava Guerrero dijo 
que el ocupar esta posición es un honor para cualquier diputado y que por supuesto que a él  le gustaría poder ser el 
encargado de esta tarea, pero que debe de esperar los tiempos y a que su presidente decida a quién encomienda esta 
tarea en  la próxima Legislatura. Luis Bernardo Nava apuntó que dentro de  los diputados de Acción Nacional, existen 
muy  buenas  cartas  que  podrían  ocupar  la  coordinación  en  el  Congreso  local,  pero  que  esto  es  algo  que  se  debe  de 
esperar.  “La  coordinación  de  los  compañeros  de  la  fracción  del  PAN  es  un  honor  y  es  una  responsabilidad  muy 
importante, pues a cualquiera de los compañeros de la fracción les gustaría todos debemos de tener la disposición de 
dar  el  apoyo  a  la  fracción  y  todos  debemos  de  tener  la  disposición  de  trabajar  con  quien  sea  nombrado  por  el 
presidente, es decir, todos debemos de respaldar la decisión que tome el presidente estatal y trabajar en equipo, en lo 
personal por supuesto que estoy en esa disposición de respetar la decisión del presidente y de apoyar su decisión y de 
trabajar con todos mis compañeros”. El ex Secretario de Gobierno del municipio capitalino confirmó que en efecto José 
Luis  Báez  Guerrero  ha  estado  reuniéndose  con  diferentes  diputados  de  su  partido,  para  conocer  su  opinión  sobre 
algunos temas que tiene que ver con el próximo Congreso, pero que en estas reuniones que ha tenido no se ha tocado el 
tema de la coordinación, aunque dijo que seguramente este acercamiento se dará en las próximas horas. “El presidente 
del partido  entiendo que ya ha  tenido una  serie de  reuniones  con distintos  integrantes de  la  fracción del PAN de  la 
próxima Legislatura, en lo personal sí hemos tenido algunas entrevistas con el dirigente estatal, pero no hemos tratado 
el  tema  de  la  coordinación  del  grupo,  seguramente  antes  de  que  él  tome  esta  decisión,  tendremos  oportunidad  de 
platicar  acerca  de  este  tema”.  Nava  Guerrero  señaló  que  los  diputados  de  la  próxima  Legislatura  deberán  de  ser 
diputados  productivos  que  den  resultados  a  la  ciudadanía  y  que  estos  puedan  ser  evaluados  por  los  queretanos  en 
cualquier momento y que se puedan entregar siempre buenas cuentas. 
http://plazadearmas.com.mx/web/afirma‐nava‐estar‐atento‐a‐la‐decision‐del‐albiazul 
 
DEFIENDE M. AGUILAR A PEPE BÁEZ 
Por Yoheme Pomares 
No  se  deben  repartir  culpas  de  los  resultados  del  pasado  proceso  electoral  local,  indicó  el  diputado  federal  electo, 
Marcos Aguilar Vega, quien externó su respaldo al dirigente estatal  José Luis Báez Guerrero.  “Es una distribución de 
responsabilidades  y  obligaciones  de  todos  los  militantes,  canalizar  las  voces  de  los  que  formamos  parte  de  Acción 
Nacional, pero dejar a un lado a todos aquellos que desde un punto de vista mesiánico, tienen la verdad o la forma de 
resolver los problemas, no hay un mesías en el PAN, somos todos juntos quienes tenemos que resolverlo”. (C p.2) 
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CONVOCA BÁEZ A “MEJORAR” AL PAN 
Por Redacción 
El Presidente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, fue nombrado integrante de la Comisión de Evaluación y Mejora 
del PAN, conformada por 20 panistas, dentro de los acuerdos  alcanzados durante la sesión del Consejo Nacional que 
sostuvo  el  pasado  fin  de  semana  ese  partido.  Dicha  comisión  tiene  por  objetivo  realizar  una  amplia  consulta  para 
mejorar el funcionamiento de esta institución política, así como la de sus gobiernos. (DQ p.2) 
 
NOMBRAN A MEMO VEGA COORDINADOR DEL PAN 
Por Redacción 
El Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en Querétaro,  José Luis Báez Guerrero, designó a Guillermo Vega 
Guerrero,  como Coordinador Parlamentario del PAN en  la LVII Legislatura Local. El dirigente estatal  señaló que ésta 
nombramiento  se  realizó  atendiendo a  lo  dispuesto por nuestra normatividad  interna  con  la  consulta  prevista  a  los 
integrantes del Grupo. “Acción Nacional tendrá un Grupo Parlamentario con experiencia y capacidad propositiva. (C p. 
3) 
 
DESIGNA PAN AMEMO VEGA COORDINADOR DE BANCADA 
Por Aimée Pacheco 
El grupo legislativo del PAN ya tiene dirigente en la próxima Legislatura, Guillermo Vega, ex dirigente interino de ese 
partido, fue designado por el actual presidente estatal José Luis Báez Guerrero. Fue con base a una consulta previa entre 
los  integrantes de  grupo,  como  lo disponen  los  estatutos  internos,    como  se determinó este nombramiento,  aseguró 
Báez Guerrero. (DQ p. 2) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
63 INICIATIVAS PRESENTADAS; 57 APROBADAS: NUEVA ALIANZA 
Por Candhy Escalante  
Impulsar  iniciativas  benéficas  para  la  población  pero  principalmente  en  el  rubro  educativo,  será  el  principal 
compromiso de los legisladores emanados del partido Nueva Alianza, aseveró el diputado Abel Espinoza, quien destacó 
que  durante  su  gestión  este  grupo  legislativo  presentó  63  iniciativas,  de  las  cuales  57  fueron  aprobadas  por 
unanimidad. 
http://plazadearmas.com.mx/web/63‐iniciativas‐presentadas‐57‐aprobadas‐nueva‐alianza 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por  Julio de la Cruz 
Querétaro, Qro.‐ REBATIÑA. A mes y medio de que Roberto Loyola Vera asuma la Presidencia Municipal de Querétaro, 
la especulación sobre su gabinete entró en apogeo. Dicen los futurólogos, por ejemplo, que el "ex" de la Canaco estatal 
Pedro Paredes está apuntado en la lista para la Secretaría de Desarrollo Sustentable, para administrador figura Carlos 
Rentería y que Francisco Hernández, "Paco Taco" para los cuates, ya tiene asegurada la delegación Josefa Vergara. Falta 
mucho por ver de aquí al 30 de septiembre. Ahí les iré contando. PASO A PASITO. Las mismas calenturas ya se sudan en 
San Juan del Río y más de uno ya quiere armarle el equipo de trabajo a Fabián Pineda, quien por el momento está más al 
pendiente de la resolución electoral sobre el alegato que interpuso su contrincante panista Roberto Cabrera que de las 
ansias presupuestales a  su alrededor. Lo que  sí parece  seguro es que, de  confirmar el Tribunal un  triunfo priísta,  el 
diputado  Juan  José  Jiménez sería reconocido por su apoyo con  la Secretaría de Gobierno municipal.  INESPERADO. El 
nombramiento de Guillermo Vega Guerrero como el próximo coordinador del grupo parlamentario del PAN en la LVII 
Legislatura local, causó desconcierto y una verdadera sorpresa cuando dejan a un lado a Luis Bernardo Nava, por quien 
todos apostaban, incluso los de otras fuerzas políticas...es el comienzo, dicen.(DQ p.1) 
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EXPEDIENTE Q 
Por  Adán Olvera 
Querétaro, Qro.‐ Mientras el Partido Acción Nacional, se complica la existencia a través de una elección indicativa para 
saber quién coordinará a sus legisladores en las cámaras tanto de diputados como de senadores, el PRI ya definió esas 
posiciones con dos experimentados  legisladores Manlio F. Beltrones y Emilio Gamboa Patrón. El PRI  tenía de mucho 
que  definir  y  saber  si  serían  nuevas  caras  las  que  estuvieran  al  frente  de  las  coordinaciones  de  las  cámaras  o  no 
experimentaba  nada  y  se  iban  a  la  segura  con Manlio  y  con  Gamboa.  Al  frente  de  estas  posiciones  los  legisladores 
tendrán que sacar las urgentes reformas estructurales a las que se comprometió en campaña Enrique Peña Nieto.(DQ 
p.1) 
 
COLUMNA PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Venegas Ramírez  
Cumbre de seguridad en la Sierra.  
>Inauguró JLP el festival Siguientescena 
>Cabrera, calzadista de hueso colorado 
>Memo Vega coordinará la bancada azul 
>Francisco Garrido a la comisión del PAN 
Prioridad.  Como  lo  adelantó  PLAZA  DE  ARMAS,  este  martes  el  gobernador  José  Calzada  Rovirosa  encabezará  una 
cumbre  de  seguridad  en  la  Sierra  Gorda,  con  la  asistencia  de  los  comandantes  de  la  XII  Regional  y  la  XVII  Zona, 
generales Rubén Venzor Arellano y Ángel Prior Valencia. El  encuentro  será en Arroyo Seco,  en donde el mandatario 
entregará la primera de las dos bases militares. Todo con vistas a un Querétaro seguro, mientras la violencia y el crimen 
organizado se enseñorean en los estados vecinos de San Luis Potosí, Michoacán y Guanajuato. Ayer mismo se efectuó 
una reunión previa en la comandancia militar de Querétaro con la participación del secretario de Gobierno, Jorge López 
Portillo, el general Ángel Prior Valencia y funcionarios vinculados a los temas de seguridad. Y es que uno de los temas 
prioritarios del gobierno de José Calzada es el de preservar la tranquilidad de los queretanos y elevar su calidad de vida. 
Para ello hay todo un programa de acción en el que participan todas las dependencias relacionadas, estatales, federales 
y municipales. En un principio se había dicho que el mandatario estatal visitaría  las dos bases militares de  la Sierra, 
pero fuentes bien informadas comentaron a este armero que por ahora solamente se entregará la de Arroyo Seco, para 
cerrar el paso a grupos delincuenciales provenientes de la región de Xilitla y San Ciro, San Luis Potosí, en donde se ha 
detectado  presencia  del  crimen  organizado.  Ahí mismo  tendrá  lugar  la  junta  de  coordinación  entre  las  autoridades 
federales,  municipales  y  estatales,  presidida  por  el  gobernador  José  Calzada.  Posteriormente  entregará  apoyos  a 
campesinos de municipios  serranos. Ahí  estará PLAZA DE ARMAS.  ‐CASA DE LA CORREGIDORA‐ Fiesta.  Estimulante 
mensaje  dirigió  el  secretario  de  Gobierno  Jorge  López  Portillo  a  los  organizadores  y  participantes  del  V  Festival 
Siguientescena,  en  nombre  del  gobernador  José  Calzada Rovirosa,  la  noche  del  domingo  anterior.  Ahí  ante miles  de 
seguidores de las artes escénicas indicó que el mandatario estatal ha acercado a la población el disfrute de los servicios 
y  bienes  culturales,  desde  hace  tres  años,  a  través  del  programa  Arte  y  Cultura  Cerca  de  Todos.  En  ese  contexto, 
refrendó el compromiso del gobierno estatal de seguir  impulsando el desarrollo cultural del estado hasta el  fin de  la 
presente  administración.  Dijo  también  que  Querétaro  es  buena  tierra  para  el  arte  y  la  muestra  es  este  festival 
alternativo de  libre  expresión,  esta propuesta  artística que ya  se ha  convertido  en un  referente de  artes  escénicas a 
nivel nacional y que también ha despertado el interés de instituciones internacionales. López Portillo, a nombre de su 
jefe, dio  la bienvenida a  los artistas de 14 países reunidos en Siguientescena. Felicidades. ‐LA CARAMBADA‐ Tricolor. 
Grupos  de  interés  pretenden  vincular  a  Hugo  Cabrera  con  un  grupo  distinto  al  del  gobernador  José  Calzada,  para 
cancelar  su  legítima  aspiración  de  presidir  el  comité  directivo  estatal  del  PRI.  Olvidan  que  el  ex  subsecretario  de 
Gobierno colaboró en esta administración desde su inicio y que inició en las lides partidarias como dirigente juvenil. Es 
más,  fue presidente municipal de Colón hace dos décadas  (1991‐1993)  en  el  primer  trienio del  gobernador Enrique 
Burgos García y ya había sido diputado local suplente. Hugo dejó la subsecretaría de Gobierno hace apenas unos meses 
para ser candidato a diputado federal por el primer distrito (el único que ganó el PRI en solitario) pero tuvo que ceder 
su  lugar por  el  tema de  género,  a Delvim Bárcenas Nieves. Hoy  reaparece Cabrera  como posible  sucesor de Braulio 
Guerra Urbiola en el PRI, en competencia con Jorge García Ramírez, Juan José Ruiz y Alonso Landeros. El asunto todavía 
no está claro, pero por lo pronto Hugo Cabrera niega cualquier vínculo con otro jefe político que no sea José Calzada. 
Doy  fe.  ‐OÍDO  EN  EL  1810‐  Sin  futuro.  Que  están  fritos  los  presidentes municipales  que  le  fallaron  a  su  jefe  y  a  su 
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partido.  Eso  se  dice  en  los  altos  círculos políticos.  ¡Oh,  decepción!  ‐¡PREEEPAREN!‐ Ganó.  En  tanto no pudo  logar  la 
coordinación  legislativa  del  PAN  en  San  Lázaro,  el  joven  Ricardo  Anaya  Cortés  puso  en  el  Congreso  local  a  su  fiel 
escudero,  Guillermo  Vega.  No  pudo  Francisco  Domínguez  Servién  colocar  a  Luis  Bernardo  Nava  y menos  todavía  a 
“Alcoholinar” Casillas. Tampoco Armando Rivera logró meter a Alex Cano. Fue Ricardo Anaya el ganador de esta pelea. 
Pancho no pudo quitar a Báez ni poner a Nava. En este escenario, se espera un proceso constructivo entre las distintas 
fuerzas políticas representadas en el Congreso del Estado. Ayer  le adelantaba el nombre de Vega como una sorpresa 
para Panchistas y Armandistas. Y así fue. Una de cal. ‐¡AAAPUNTEN!‐ Reapareció. Por lo menos en el papel, Francisco 
Garrido  Patrón  formará  parte  de  la  Comisión  de  Evaluación  y Mejora  del  PAN,  que  tendrá  como  finalidad  hacer  la 
autopsia  del  cadáver  blanquiazul.  De  eso,  de  derrotas  electorales,  algo  sabe  el  señor Garrido  Patrón,  que  entregó  el 
gobierno  al  priísta  José  Calzada.  Trago  amargo.  ‐¡FUEGO!‐  Que  no  le  digan.  En  el  PRI  todo  está  decidido  a  favor  de 
Braulio  Guerra  Urbiola  como  coordinador  de  la  bancada  tricolor  en  la  LVII  Legislatura.  Y  como  dije  este  lunes:  Se 
aceptan apuestas. 
http://plazadearmas.com.mx/web/plaza‐de‐armas‐244 
 
COLUMNA FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio Del Agua  
DISPUTA POR EL PAN 
No  le ha  ido bien  al  senador  electo FRANCISCO DOMÍNGUEZ SERVIÉN en  su plan de  convertirse  en  el  líder  real del 
Partido Acción Nacional en Querétaro. Quiso tirar a PEPÉ BÁEZ y no pudo. Quiso poner a LUIS BERNARDO NAVA en la 
coordinación de su bancada en el próximo Congreso local y le ganó MEMO VEGA, o sea: ¡RICARDO ANAYA! 
En agosto prepara el agua y el costo. 
http://plazadearmas.com.mx/web/fuente‐de‐el‐marques‐306 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: BLINDAN BANCOS VS LAVADO DE DINERO 
Por  Laura Banda 
Querétaro,  Qro.‐  El  presidente  del   Centro  Bancario  de  Querétaro,  Enrique  Arce  González,  aseguró  que  hay  una 
supervisión y capacitación constante del personal de las instituciones financieras con el único fin de evitar el lavado de 
dinero. Dijo que la Banca junto con las autoridades realizan un trabajo coordinado para estar muy al pendiente y aplicar 
con mucho rigor toda la normatividad que hay para la prevención de lavado de dinero, sin embargo también aceptó que 
muchas veces  la delincuencia va adelante y  son más creativos. Asimismo y  tras  sostener que hoy  se  cuenta con una 
Banca mexicana  sólida  y  capitalizada  y  al mismo  tiempo  con  reforzamiento  de mecanismos  tanto  del  personal  que 
labora en las instituciones bancarias como en tarjetas de crédito a través del cambio de banda magnética por chips, dijo 
que con estas acciones lo que se busca es echar atrás los actos ilícitos. (DQ p.1) 
 
AM: GARANTIZAN SEGURIDAD EN QUERÉTARO  
Por  Guillermo Contreras 
El  analista  en  temas  de  seguridad  Sergio  Ibarra  advierte  que  es  urgente  reforzar  la  seguridad  en  los  municipios 
serranos pues por su lejanía y poca densidad poblacional son vulnerables. Las autoridades en materia de seguridad en 
el Estado se están coordinando para mantener a Querétaro como una entidad de bajo riesgo. El Secretario de Seguridad 
Ciudadana,  Adolfo  Vega  Montoto,  advirtió  que  hay  operativos  de  vigilancia  en  los  límites  del  estado,  así  como 
patrullajes en las principales arterias de los municipios conurbados. “Nuestra misión es garantizar la seguridad de los 
queretanos, es la instrucción del gobernador y lo estamos haciendo”, enfatizó Vega Montoto. Por su parte, el Procurador 
General  de  Justicia,  Arsenio  Durán  Becerra,  informó  que  el  Ejército  se  ha  sumado  ya  a  los  trabajos  de  blindaje  y 
patrullaje  de  los  límites  territoriales.  “En  el  estado  se  trabajan  de  manera  conjunta  operativos  que  tienen  (como) 
prioridad estar al pendiente de lo que ocurre en los límites territoriales, y por supuesto,  lo que sucede al  interior del 
estado”. Para Sergio Ibarra, experto en temas de seguridad, es urgente reforzar los municipios de la Sierra en materia 
policial  y  equipamiento,  pues  advirtió que por  ser  zonas alejadas de  la  capital,  y  con baja densidad poblacional,  son 
susceptibles a sufrir el embate de la delincuencia que viene bajando del norte del país. “Querétaro se mantiene seguro 
por la reacción que tienen las corporaciones en la zona metropolitana, pero ya si hablamos de la zona serrana, creo que 
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son  municipios  que  necesitan  de  mucho  apoyo  e  infraestructura”.  Hoy,  las  autoridades  estatales  tienen  previsto 
entregar las bases militares de Landa de Mataros y Arroyo Seco a la Secretaría de la Defensa Nacional para reforzar las 
zona serrana. 
http://amqueretaro.com/?p=22671 
 
C: BLINDAN CAPITAL QUERETANA  
Por Gustavo López 
Ante los hechos de violencia ocurridos en los últimos días, en los estados de San Luis Potosí y Guanajuato, la presidente 
municipal, María del Carmen Zúñiga Hernández afirmó que la entidad está blindada. Zúñiga Hernández manifestó que 
dichos hechos “ocupan” a las autoridades, por lo que se trabaja de manera conjunta para evaluar el actuar en beneficio 
de  la  seguridad  de  los  queretanos:  “Desafortunadamente  es  lo  que  está  colindante,  por  eso  nosotros  seguimos 
trabajando de manera coordinada con Gobierno del Estado, con Gobierno Federal, creo que eso es lo que nos va a hacer 
más seguros, esa coordinación que tengamos”. (C p.1) 
 
PA: ENTREGA CALZADA BASE MILITAR 
Por Redacción 
Como lo adelantó PLAZA DE ARMAS, hoy  el gobernador José Calzada Rovirosa encabezará una Cumbre de Seguridad en 
la Sierra Gorda, con la asistencia de los comandantes de la XII Regional y la XVII Zona, generales Rubén Venzor Arellano 
y Ángel Prior Valencia. El encuentro será en Pinal de Amoles, en donde el mandatario entregará la primera de las dos 
bases militares. La otra, en proceso, está en Landa de Matamoros. Todo con vistas a un Querétaro seguro, mientras la 
violencia y el crimen organizado se enseñorean en los estados vecinos de San Luis Potosí, Michoacán y Guanajuato. Ayer 
mismo se  efectuó una  reunión previa  en  la  comandancia militar de Querétaro  con  la participación del  Secretario de 
Gobierno, Jorge López Portillo, el general Ángel Prior Valencia y funcionarios vinculados a los temas de seguridad. 
http://plazadearmas.com.mx/web/inaugura‐jlpt‐siguientescena 
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